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- über Frau Beigeordnete Deppe    gez. Deppe 
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath  gez. Richrath 
 
 
 
Ausbau des ÖPNV zwischen Leverkusen-Schlebusch und Odenthal und Einfüh-
rung einer neuen Nachtbuslinie 
- Bürgerantrag vom 26.10.2020 
- Nr. 2020/0107 
 
Verbesserungen im Bereich der Gemeinde Odenthal liegen nicht in der Zuständigkeit 
der Stadt Leverkusen, hierfür ist der Aufgabenträger Rheinisch-Bergischer-Kreis zustän-
dig. Dies gilt ebenso für eine nächtliche Anbindung Odenthals an andere Gemeinden 
wie Leverkusen.  
 
Auf Leverkusener Stadtgebiet gibt es ein gutes Angebot von Nachtlinien, die die ver-
schiedenen Stadtteile auch in den späten Abendstunden mit den Zentren Leverkusen-
Mitte oder Opladen verbinden.  
 
Im Dezember 2018 wurde eine umfangreiche Leistungserweiterung des ÖPNV-Angebo-
tes in Leverkusen vorgenommen. Hierbei wurden auch Randlagen des Fahrplanangebo-
tes berücksichtigt. Die nun geforderten Erweiterungen in den frühen Morgen- und spä-
ten Abendstunden würden ein Vielfaches an Verkehr implizieren, die eine Bedienung 
von nahezu 24 Stunden und damit fast einen Drei-Schicht-Betrieb erforderlich machen 
würden. Dies wäre nur mit einem erheblichen finanziellen Aufwand zu realisieren.  
 
Ein solcher Ausweitungsbedarf an Wochentagen in den sehr frühen Morgen- und sehr 
späten Abendstunden kann weder seitens der wupsi GmbH noch von der Verwaltung 
der Stadt Leverkusen bestätigt werden. Weitere Nachfragen oder Bedürfnisse solcher 
Art sind weder der wupsi GmbH noch der Verwaltung bisher bekannt. Es handelt sich 
um Tagesrandlagen, in denen keine große Nachfrage zu generieren sein wird. 
 
Finanzmittel in der hierfür notwendigen Größenordnung sind im Haushalt nicht vorgese-
hen. 
 
Tiefbau 


